
 

　　令和６年度 上川沿小学校 

　　学校運営協議会【前期学校評価】全体コメント 

 

　９月２７日（金）に５名の学校運営協議会委員に来校していただきました。授業

参観及び児童・保護者・職員対象のヒアリングを行い、前期の評価及び全体コメン

トをいただきました。 

 

 

〈学校経営全般について〉 

・あいさつ運動、学習の約束、全校朝会でのノート紹介など、新しい取組がありよ

かった。子どもに寄り添って行われており、子どもの伸びにつながっている。 

・子どもたちに成長の跡が見られた。ヒアリングに参加してくれた児童の態度、保

護者の姿勢がよい。学校も家庭も子どもたちを順調に育ててくれていると感じた。 

・保護者も一生懸命であり、親も子も育っていくであろう。 

・職員もそれぞれの担当で学校の課題を捉え、それに向けて施策を考え、取り組ん

でいる姿勢がよい。 

 

〈授業について〉 

　・例年と比べて落ち着いて学習に取り組めている。学習の約束について、学年が上がる

　　ごとに定着しており、よい印象をもった。 

  ・タブレット操作について、児童同士で教え合っている姿がよかった。 

  ・全員の手が挙がり、声の大きさもよい。発表した後の、児童の満足気な表情もよい。

　　課題を自分たちで考えたり、３年生でも自分の考えを論理的に話しすことができてい

　　る。また、高学年で児童が授業を進める姿に子どもたちの成長を感じた。 

　・先生たちが自然体で授業をしている。一生懸命さも伝わってくる。タブレットを活用

　　した授業では、先生方も児童も使い慣れてきている様子がうかがえた。操作が不慣れ

　　な児童でも友達に助けてもらったり、助けてもらえば「ありがとう」を伝えたりと、

　　表現力も育っている。 

  ・声の大きさ、手の挙げ方、発表も児童がしっかりと課題と自身の発言内容を理解した

　　うえで発言できており、子どもたちはよい学習状況にある。 

                          


